

# ごへんち

～すべては子どもの笑顔のために～



二戸市立御返地小学校

第1号

令和6年

4月10日



## 令和6年度 新学期スタート

4月5日（金）令和6年度がスタートしました。

朝の登校時、登校時刻が待ちきれなかったのか、通常よりとても早く「おはようございます」と、大きな声が朝の澄み切った空気の中で響き渡りました。「ああ、新しい1年が始まるな。」と、スタートの日を感じました。

始業式では、どの子もきりっとした表情、背筋をぴんと伸ばした姿勢で臨んでおり、体育館には、凛とした緊張感が伝わってきました。今年度の担任が発表されると、子ども達の顔から緊張感が和らいで、「よろしくお願いします。」の拍手が聞こえました。新しい担任のもと、今まで以上に力を発揮できる1年であってほしいです。

新1年生3名を加え全校児童21名、職員10名（育休1名）での新たなスタートです。今年度1年間、宜しく申し上げます。

1年間をより素敵にしていくために「今年度、特にがんばる2つのこと」を話しました。

### 五徳の心 重点その1 「はい」明るい声で、はっきりと

「はい」という当たり前のことですが、はっきりとしっかりした声で受け答える。誰にでもきちんとした返事をしっかりとすることで、自分の意思を表すこと。「やるぞ」というのがわかるように、大きく聞こえる声であることを頑張ります。お家でもしっかり「はい」ということの声掛けを繰り返しお願いします。

### 五徳の心 重点その2 「ありがとう」感謝の心

「五徳の心」は御返地小の宝物です。この力を身に付けられるなら、人としてどこに出ても大丈夫です。「ありがとう」は魔法の言葉といわれるぐらい、人との心の距離を近くします。言葉に出して気持ちを伝えて行動することで、徳を積んでいきます。

# レッツ エンジョイ イングリッシュ！！

御返地小学校には、今年も英語を教えてくださいの先生がいらっしゃいます。  
さまざまな活動を通して、英語に親しんでいきます。  
ネイティブな英語をたくさん聞きましょう。

